



FOTO: Adobe

LA TEMPORADA POLÍTICA ÉPOCA DE ABRAZOS, DIÁLOGOS ACUERDOS

Es un sentir del pueblo colombiano este año 2026 es un año político por ello queremos exaltar nuestros lectores y a la comunidad en general exaltarlos a que esta sea una época de dialogo de concertaciones dé respeto que esos discursos de injurias sátrias juzgamiento quede en el pasado es usual escuchar a candidatos que juzgan que tratan de ladrones de asesinos a sus contrincantes que errados están con esas discursos llenos de odio lo que hacen y logran es hacerle la campaña a los del otro lado y a los contrincantes, desde esta crónica queremos invitarlos para hacer una política.

De manera civilizada y en paz respetar la diversidad, dialogar con empatía, enfocarse en el bien común sobre los intereses no particulares si no comunitarios en medio de la transparencia escuchar de manera activa y buscar

soluciones conjuntas sin mencionar nombre hoy en las redes sociales es usual escuchar a candidatos tratando a los Guajiros de corruptos, delincuentes y hasta de asesinos lo que es peor se visten de indígenas sin ser guajiros hacen a larde del hombre, la miseria de la falta de agua, sin conocer verdaderamente a nuestra bella y exótica Guajira ahora si vienen abrazar, besos a nuestros indígenas van denigrando las verdaderas acciones de nuestros dirigentes, criticando y hablando pestes de nuestras verdaderos líder Guajiro, esto no es hacer política sin agravios para construir una política de respeto para la vida y la dignidad con soluciones concretas para construir la paz. Es nuestro deber recordar que la paz no es solo una política ausente de conflictos que implica también aceptar las diferencias y la diversidad entre los lectores.

Para hacer una campaña política de manera civilizada y respetuosa implica respetar la diversidad en medio de un diálogo con empatía pensando solo en el bien común sobre los intereses particulares para transformar la legalidad y la transparencia saber escuchar a la comunidad, ser respetuoso y sobre todo cumplir la palabra basada en la necesidad del otro, buscar siempre escuchar activamente para construir consensos para trabajar su campaña buscando el bien común sin importar el color político sino la personalidad del candidato al Congreso de la República. Las propuestas deberán ser por el bien común basándose en las verdaderas necesidades.

Hoy algunos candidatos al Congreso a nivel nacional llegan a las comunidades sin planear soluciones sino por el contrario llegan a criticar a juzgar a los Líderes Guajiros, como diría un **GUAJIRO RAIZAL** a ganar indulgencia con camándula ajena y pasar del discurso a hechos que promuevan el bienestar de la gente. **Es decir, con una política civilizada para construir una política solidaria y en paz.**

Hoy por hoy las campañas políticas basadas en las redes sociales de los teléfonos celulares cualquier candidato se muestra agresivo con palabras grotescas tratando a los líderes políticos de ladrones, asesinos, **sin pruebas solo para cazar incautos y lo peor es que algunos se dejan conquistar por un recurso económico para solventar una necesidad de momento y luego se ausentan y si no es nacido en su territorio peor aún, solo le interesa cautivar al votante para luego aplicar el sabio adagio SI TE HE VISTO NO ME ACUERDO.**

Por todo esto para concluir los invitamos a votar por convicción por las propuestas que redunden en beneficio de nuestra comunidad Guajira. **A lo tuyo tú, hágala suya esta frase puesto que al propio le duele las necesidades de su gente más que al que viene de otro departamento o región para recoger los votos y luego en sus agendas no aparecen las necesidades de nuestro departamento o región vote por el que quiera, pero vote bien.**



ANA CECILIA FUENTES

@ancejy